Diario de León

León

22/10/16

Prensa: Diaria

Tirada: 12.914 Ejemplares Difusión: 11.043 Ejemplares 105934065

Página: 27

Sección: REGIONAL Valor: 847,00 € Área (cm2): 203,8 Ocupación: 22,57 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 94000

## El presidente de Renault, Honoris Causa de la UVa

La fábrica automovilística del mañana buscará una fabricación sin fallos, orientada al cliente, en la que se eliminará todo lo superfluo, con un modelo organizativo diferente pero en el que las personas seguirán siendo clave, aseguró el presidente de Renault, José Vicente de los Mozos. «El sector del automóvil está en pleno proceso de transformación y quienes mejor se adapten a estos cambiostecnológicos serán los que liderarán la industria», explicó en su discurso de investidura como doctor Honoris Causa de la Universidad de Valladolid.



NACHO GALLEGO